

# Ich habe keine österreichische SVNR

26.04.2024 12:02:12

FAQ-Artikel-Ausdruck

<b>Kategorie:</b>	Immatrikulation an der PH-Salzburg (Fortbildung)	<b>Bewertungen:</b>	0
<b>Status:</b>	öffentlich (Alle)	<b>Ergebnis:</b>	0.00 %
<b>Sprache:</b>	de	<b>Letzte Aktualisierung:</b>	18:18:41 - 16.10.2010

## Schlüsselwörter

SVNR Ausländer Ausland Immatrikulation Voranmeldung

## Symptom (öffentlich)

Ich habe keine österreichische Sozialversicherungsnummer

## Problem (öffentlich)

Ich habe keine österreichische Sozialversicherungsnummer, was ist zu tun?

## Lösung (öffentlich)

Ohne österreichische Sozialversicherungsnummer können Sie die Online Anmeldung nicht durchführen.

Sind Sie LehrerIn aus dem (benachbarten) Ausland (z.B. Bayern), so nutzen Sie bitte folgenden Link für Ihre Voranmeldung:

[1]<https://www.ph-online.ac.at/phsalzburg/studentenvoranmeldung.htm>

und verwenden Sie bitte den markierten Link: "Erstmalig eintragen" (bitte nicht "Fortbildung" verwenden!)

Lassen Sie die Angabe der Matrikelnummer aus und geben Sie bei Ihren Stammdaten Ihre Nationalität (z.B. Deutschland) an. Die Angabe einer Sozialversicherungsnummer ist nunmehr nicht zwingend notwendig!

Wählen Sie in dem Fenster, in dem Sie zur Studienwahl aufgefordert werden, das Studium

g 701 999 Lehrgang Fortbildung

ein:

melden Sie sich bei einer der angeführten Supportadressen (z.B. bei [2][fwb@phsalzburg.at](mailto:fwb@phsalzburg.at)).

Grundsätzlich gilt jedoch, dass ein Beschäftigter in Österreich automatisch eine österreichische Sozialversicherungsnummer erhält. Ist ein Benutzer kein aktiver Lehrer in Österreich, kann er nur eine Ausbildung absolvieren und sich nicht als Studierender der Fortbildung anmelden (Ausnahme: LehrerInnen aus Bayern).

[1] <https://www.ph-online.ac.at/phsalzburg/studentenvoranmeldung.htm>

[2] <mailto:fwb@phsalzburg.at>